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⽒名 中村崇裕（九⼤・教授）
〈専⾨分野〉ゲノム⼯学

議題1のテーマ「これからの⾃然科学系研究者にとって、市⺠意識を捉えることは重要か。
そもそも、市⺠意識は捉えられるのか。」という問いについて、お考えをお⽰しください。

回答︓市⺠意識を捉えること、捉える努⼒をすること、ともに重要と考える。

国費を使っている限り、新しい製品・サービス・概念（知的基盤）、などで
国⺠の豊かな⽣活に貢献することは意識するべき。

研究を⾏う上で、利害関係者（ステークホルダー）からの理解・⽀援は可能
な限り多いほうが良い。

若年時教育への介⼊、サブカルチャーとの連携、などに興味あり。
（公開市⺠講座に来る聴衆はランダムピッキングとは思えないことがある）


